

## Core aprobó \$158 millones para mobiliario e iluminación de la Avenida Costanera en Valdivia

Escrito por

Jueves, 27 de Octubre de 2011 19:29 - Actualizado Jueves, 27 de Octubre de 2011 19:34

---



26 de octubre de 2011 El alcalde de Valdivia Bernardo Berger agradeció al Consejo Regional por la pronta aprobación este mediodía, de los 158 millones y medio de pesos para el mejoramiento del espacio público de la costanera. La iniciativa considera la iluminación al tramo de la Plaza de la Ciencia y el sector aledaño.

[VER ARCHIVO](#)